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Association loi 1901

Conseil d’Administration du 31 mars 2007,
Gigors et Lozeron, Gîte «!La Rivière!» (Drôme)

Administrateurs présents : Christine DABONNEVILLE,  Sophie LEMONNIER,  Stéphane MORINIÈRE, Marc
PHILIPPE, Frédéric RENIER, Pierre SELLENET, François SPECQ, Michèle VAN PANHUYS.

Adhérents!:, François BRETON, Hélène FOULON, Alain GUICHARD et Monique IMBERT, Emmanuelle MORINIÈRE

Invités!: Mathieu BOYER (salarié), Agnès GANDON (salariée), Philippe JESTIN (salarié), Francis DABONNEVILLE.

-------- Élection du Bureau --------

Président!: Marc PHILIPPE
Trésorier!: Frédéric RENIER
Vice-Trésorier!: François SPECQ
Secrétaire!: Christine DABONNEVILLE
Vice-Secrétaire!: Chantal BRULÈ
Le bureau est élu à l'unanimité.

-------- Avenir de la Garance --------

Hélène F. et Marc P. récapitulent la situation!:
Renouvellement du contrat de Mathieu Boyer début Mars 2007 -à l’occasion de ce renouvellement de
contrat, Mathieu B demande à réduire son temps de travail, et sollicite une augmentation de salaire.
S’en est suivi une incompréhension entre le salarié et les administrateurs ainsi qu’une remise en
question du contenu et du devenir du poste emploi jeune.
Dans le même temps Hélène Foulon (administratrice notamment en charge des relations avec les
salariés) et François Breton (administrateur notamment en charge de la rédaction en chef et du suivi
des actions) ont annoncé leur démission.
Le problème du manque de forces vives pour faire avancer La Garance a également été soulevé lors
de ces échanges.

Question du CA à Ph. Jestin au sujet de son souhait de ne plus faire d'animations et de réaliser de
nouveaux livrets. Réponse!: manque de temps et manque de pratique en botanique de terrain.

Un tour de table est suggéré pour que chacun puisse s’exprimer sur l'avenir de l'association et de la
revue
- Pierre S.!: Ne souhaite pas s’investir plus dans la rédaction, mais maintient son engagement au

sein du CA.
- Frédéric R.!: Se propose pour faire un lien entre les salariés et le CA et passer de temps en temps

au siège. Il propose également une éventuelle médiation avec un intervenant extérieur (personne
spécialisée). Il signale aussi les limites des listes de discussion pour régler certains problèmes.

- Christine D.!: Après s’être proposée pour reprendre le poste de rédacteur en chef, elle s’inquiète
au sujet de plusieurs questions techniques (matériel informatique, contrôle de la maquette à
Gap…) et surtout de l’investissement en temps que ce poste exige. Plusieurs solutions sont
avancées pour le problème du temps!:

+ Rédacteurs associés!: responsables de bout en bout d’un article!: trouver l’auteur,
synthétiser les corrections, trouver les illustrations et transmettre l’article au rédacteur en
chef. Se sont proposés!: Michèle Van Panhuys, Gilbert Froidevaux, François Specq,
Guillaume Lemoine, Marc Philippe et Marc Vodovar.
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+ Diviser les taches actuelles du rédacteur en chef!: Un rédacteur en chef qui centralise, un
responsable iconographie, une responsable communication (com presse…) et un secrétaire
de rédaction (relecture, typo…).

- François B!: quitte le poste de rédacteur en chef qu’il a tenu pendant 19 ans. Il rappelle que c’est
une grosse charge de travail. Il reste membre du Comité de rédaction et adhérent. Il aidera la
«!passation de pouvoir!» avec la nouvelle rédactrice en chef. Il ne croit pas au bon fonctionnement
d’un système avec rédacteurs associés.

- Stéphane M.!: évoque la possibilité de salarier le poste de rédacteur en chef (ou de secrétariat de
rédaction).

- Marc P.!: avait évoqué lors de la précédente AG (en avril 2006) son souhait de céder sa place de
président à quelqu’un d’autre. Il accepte de continuer à tenir la présidence de l’association le
temps de la relève.

- Hélène F.!: signale un effritement de son investissement bénévole depuis son départ de St
Germain. Elle reste adhérente, mais souhaite prendre du recul quelque temps. Elle reste prête à
aider si besoin.

- François S.!: pourrait éventuellement prendre en charge la partie promotion de la revue.
- Sophie L.!: est d’accord pour participer à la partie lien entre les salariés et les administrateurs.
- Michèle V.!: pourrait éventuellement contribuer à la partie illustration.

Décisions!:
Christine D. reprend à titre provisoire le poste de rédacteur en chef. Francis D. l’aidera dans ce travail
contre rémunération (10 heures par semaine). Il reste à voir quel type de contrat est proposable à
Francis D. dans ce cadre. Les autres administrateurs qui se sont proposés (rédaction associée…)
pourront apporter leur aide à Christine. Cette option reste un essai, limité au n°78, et pourra au besoin
être réadapté.

-------- Salariat --------

Lien administrateurs-salariés!:
Frédéric R. relaye Hélène pour le suivi des salariés (contrat de travail, bulletin de salaires, lien entre les
administrateurs et les salariés). Concernant les bulletins de salaire, Agnès G. se charge de voir si le
centre de gestion peut s’en charger et à quel coût.

Emploi-jeune!:
Mathieu B. demande une réduction de son temps de travail à 25 h par semaine. Cette demande est
accordée.
D’autre part, Mathieu B. demande une augmentation de salaire. Cette demande est refusée.
Mathieu B. accepte un nouveau contrat d’une durée de 4 mois répondant à ces conditions.
Une redéfinition des taches du poste emploi-jeune devra être faite. Frédéric R. s’occupe de la mise à
jour de cette liste en lien avec Mathieu B. Un nouvel emploi du temps sera à définir pour ce contrat.

Salaire!:
Un réajustement des salaires pour l’augmentation du Smic en 2006 est décidé à l’unanimité. Il sera
rétroactif jusqu’à juillet 2006.

-------- Matériel --------

L’achat d’un ordinateur portable pour Christine D. est décidé. Cet achat se fera chez Algorythme.
François B. rachètera le portable qui servait jusqu’ici pour la rédaction.

Le devis d’Algorythme pour le matériel informatique du siège est accepté par le Conseil
d’administration (remplacement des deux I-mac, mise à jour du poste maquette…).

-------- Bulletin --------

Les éléments seront rassemblés par Marc. Mathieu B. se chargera de la maquette.

-------- Revue --------
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Encart pour Champignon Magazine
Un échange d’encart a été programmé avec Champignon Magazine. Nous avons diffusé leur encart
dans le numéro 77. Mathieu B. se charge d’envoyer la maquette de notre encart à Champignon
Magazine.

-------- Tela Botanica --------

Les statuts de Tela botanica évoluent vers une ouverture de l’association à un nombre plus important
d’individus concernés par tel ou tel projet.
Pierre S. ne souhaite plus continuer à suivre les CA de Tela botanica pour La Garance..
Mathieu B. continuera à assister aux CA de Tela.

                                                                                                                                           
-------- Promotions de la revue --------

Salons!:
Primevère!: Christine D., Marc P. et Pierre S. y étaient présents cette année (23, 24, 25 février). Les
résultats furent très bon, les contacts de même. Pierre S. signe pour 10 ans!!
Les salons de St Jean du Gard et de St Jean sont à conserver également.

Dépliants!:
Une opération de diffusion est en cours.

Catalogue Graine!:
Rappel!: L’!«!Association pour la préfiguration d’un lieu de ressource en environnement en
Languedoc-Roussillon!» a mis en place un catalogue rassemblant différents documents en lien avec
la protection de l’environnement en région Languedoc-Roussillon (tirage!: 10!000!exemplaires). La
Garance s’est associée à cette initiative!; Pierre a suivi le dossier. C’est l’association de préfiguration
qui se chargera de la distribution des revues. L’adhésion à cette association est obligatoire (20!¤). La
Garance cèdera 15!% sur les ventes de revues. Une convention de partenariat pour la diffusion des
catalogues a été mise en place.
Les premières ventes de la revue au sein de ce catalogue sont prometteuses.

-------- Actions --------

- Havre de Régneville :
La Garance a signé l’appel.

- Parc régional de la plaine des Maures :
Prise position de la Garance lors de l’enquête publique pour la création d'une réserve biologique.

------ Messicole --------

Dossier Messicoles!:
Une réunion en décembre 2006 a permis le lancement du projet «!Agriculture et biodiversité,
l’exemple des plantes messicoles!: mutualisation d’expériences et création d’outils pédagogiques!».
Au cours de cette réunion, les objectifs ont été précisés. La diversité des partenaires est intéressante,
mais difficile à gérer.

------ Dates des CA --------

Le prochain CA se déroulera à Nîmes les 23 et 24 juin.

Le Président,            Le secrétaire de séance
Marc Philippe Philippe Jestin


